



Un circuit presque entièrement balisé et donc facile à suivre.

Il emprunte une partie de la véloroute La Littorale et deux diverticules d'accès à des points remarquables (Port de Locquémeau et Point du Douven).

Une côte très raide au départ, mais pas trop longue. Les deux autres sont beaucoup plus faciles.

De beaux points de vues.

A Ploumilliau, n'hésitez pas à faire le petit détour jusqu'à l'église pour y voir la statue de l'Ankou.

Belle vue sur le château de Coat Tredrez.

----- section balisée

----- portion de chemin